
Воронежскому футболу нужна срочная помощь

2010-04-30   ВОРОНЕЖСКОМУ ФУТБОЛУ НУЖНА СРОЧНАЯ ПОМОЩЬ

     1-ый секретарь обкома КПРФ, депутат Сергей Рудаков комментирует начало
футбольного сезона в Воронеже: «Первые матчи «Факела» показывают необходимость
срочных мер. Команда миллионного города проигрывать командам из районных городков
не имеет права. Судя по всему, новый попечительский Совет ещё не включился на
полную силу в работу. При первой же встрече с губернатором я доложу своё видение и
свои предложения, как выйти воронежскому футболу на заметные позиции в России.
Пока, к сожалению, ситуация неуправляемости в нашем футболе, характерная для
последних сезонов, остаётся такой же. Такой футбол воронежцам не нужен».
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